

## バドミントン部

阿蘇・菊鹿地区大会では、男子団体戦・シングルス・ダブルス優勝、女子団体戦ベスト4・シングルスベスト4の結果を残しました。高校総体の団体戦では男女ともに一回戦負けでしたが、個人戦では3年生全員が出場し、全員がそれぞれの試合でベストを尽くすことができました。私たち3年生が引退して、バドミントン部の部員は半数になりましたが、1・2年生には今まで以上に頑張ってほしいです。



## 剣道部

阿蘇・菊鹿地区大会では、菊池農業高校と合同で団体戦に出場しました。予選リーグは1勝1敗、3位決定戦で敗れ、結果は4位でした。高校総体では、初めての参加でごく緊張しましたが、個人本取れて嬉しかったです。チーム自体は敗北してしまいましたが、来年こそ勝ち上がっていきたいです。新年度になってチームが活気づいてきましたので、この流れに乗って、チーム一同頑張っていくと決めました。次は5人で団体戦出場できるように、人数も増やしていきたいです。



## 第31回熊本県高等学校総合文化祭

本番がでかけるかぎりの良い演奏をして、出采來が成績はつけて練習をよう、日々練習ができるよ、日々演奏コソンタクト思ひます。



## 吹奏楽部

武のファンファーレとステージ演奏をしまし  
た。県立劇場で演奏曲目は「秋山紅葉」

すたによりで優秀賞を獲得する全日本競技会で最優秀賞を受賞しました。今年の貴重な経験をもととして、今後の貴重な経験をもととして、今後活動につなげます。



「阿蘇黄土（リモナイト）を用いた水質浄化剤の開発」



## 理科部

発表日：令和元年7月27日（第1日）  
会場：佐賀大学本庄キャンパス 教養教育棟



## テニス部

テニス部男子は阿蘇・菊鹿地区大会3位、女子は見事優勝することができました。高校総体では、男子が初戦敗退、女子は一回戦を突破しました。高校総体は悔いが残る結果となりましたが、阿蘇・菊鹿地区大会では昨年の初戦敗退とは違い、日ごろの練習の成果が生かされ、十分に戦うことができたと思います。女子は来年も優勝し、男子は優勝できるようチーム全体で切磋琢磨してこれからも練習も頑張ってほしいと思います。



## 陸上競技部

阿蘇・菊鹿地区大会では砲丸投げで興梠大夢君が1位、興梠将典君が2位、100m走では藤河暉君が4位、甲斐和夏菜さんが2位に入賞し、高校総体前によい成績を収めました。高校総体では表彰された部員はいませんでしたが、多くの部員が自己ベストを更新しました。来年の総体に向けて、1・2年生には悔いの残らないよう、日々の練習を頑張ってほしいです。



## 阿蘇・菊鹿地区大会 熊本県高等学校総合体育大会

### 総合文化祭見学

理科部は数年ぶりに県総合文化祭に出席しました。放送部は5月30日に県立劇場で開催された県高校総合文化祭の見学に行きました。展示部門ではボランティアとして伝える事ができました。私達と一緒に展示了はどれも素晴らしいものでした。また、小屋迫結



第43回全国高等学校総合文化祭  
自然科学部門 高森高校理科部 出場  
「阿蘇黄土（リモナイト）を用いた水質浄化剤の開発」